

El jefe de Gobierno porteño, Mauricio Macri, inauguró hoy la nueva estación "Corrientes" de la línea de subtes H. Lo hizo con todo su gabinete, una canción de Freddie Mercury y la sorpresiva presencia del ex mandatario comunal Aníbal Ibarra, férreo opositor a la gestión oficialista.

Macri aseguró que la apertura de "Corrientes" significa "seguir avanzando en el plan de movilidad sustentable", y prometió que se estrenarán otras seis estaciones subterráneas (dos de la línea A, dos de la B y otras dos de la H) "en los próximos doce meses".

La nueva estación está ubicada en la esquina Corrientes y Pueyrredón, en el barrio porteño de Once. El jefe comunal ponderó ante la prensa su "plan global que intenta todos los días mejorar la calidad de vida de la gente en una sociedad cada vez más jaqueada por el aumento de vehículos, como pasa en todo el mundo".

"Llegar a Corrientes con la Línea H es conectarse con la B, la línea más usada, permitir seguir conectando el sur con el norte, el sur con el centro. Estamos batiendo récords en planes de inversión. La ciudad necesita cien kilómetros, con esto llegaremos a 60", prosiguió.

Macri arribó al andén oeste de la estación Corrientes -ambientado con luces y efectos de humo a modo de boliche bailable- a bordo de una formación del subte mientras por altoparlantes sonaba a todo volumen la voz de Mercury en la versión de "I was born to love you" regrabada por tres de los integrantes del grupo inglés Queen tras la muerte del cantante en 1991.

Luego, el mandatario comunal, su jefe de Gabinete Horacio Rodríguez Larreta, sus ministros, la diputada de PRO Gabriela Michetti y -sorpresivamente- el legislador opositor y ex intendente Aníbal Ibarra disfrutaron de un espectáculo de tango-fusión con dos bailarines que, casi al filo del andén, desplegaron osadas figuras aunque lejanas a la ortodoxia del "2x4".

Al ser consultado por los periodistas respecto de su presencia, Ibarra afirmó que "me invitó subterráneos, no el Gobierno en sí ni la jefatura de Gabinete, pero esto es lo de menos: lo importante es que en las cosas positivas podamos estar".

"No son diez kilómetros de subterráneos, son 400 metros de una estación, pero es bueno, no tenemos por qué confrontar en todas las situaciones", ironizó el ex jefe de Gobierno, quien aseguró que Corrientes "es una estación de subte que se inició allá por el 2005 y se concluye ahora".